



Energía

## Iniciativa geotérmica

Ecopetrol, Baker Hughes y la Hidroeléctrica de Caldas (Chec) firmaron un memorando de entendimiento para estructurar estudios de factibilidad de un proyecto de geotermia en Caldas, para aprovechar las altas temperaturas del interior de la Tierra para producir electricidad. La iniciativa podría generar hasta 100 MW de energía renovable. De izq. a der., Santiago Villegas, gerente de Chec; Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, y Lorenzo Simonelli, director ejecutivo de Baker Hughes.